発行日

力を見いだすのだ

谷 市手 を つなぐ育成会

会 長 高 野 淑越谷市大林235-9 淑 〒343-0021

TEL·FAX 048-977-1908 公益社団法人 埼玉県手をつなぐ育成会

> 理事長 村 山 治 さいたま市浦和区高砂

> > す皆様に厚く御礼申し上げます。

平素よりご支援ご協力戴いておりま

草原の輝きや草花の栄光

T330-0063

に障がいのある子供たちが親亡き後も 今年度も、皆様のご支援のもと、知的

-15-3 母子福祉会館内

048-833 FAX 048-833-0400

平成30年6月30日 購読料 20円は会費に含む

を願う心だけなのだろうと思います。 耐力、ゼロから何かを作り上げていく力 題にチャレンジしていくつもりです。 幸せに暮らしていかれるよう、新たな課 ます。推進力は、「我が子たちの幸せ」 などが、どんどん低下していくのを感じ 英国の詩人ワーズワースの どうぞ応援してください。 ひと昔前に比べると、自分の体力、忍

『草花の栄光』という詩の一節です。 嘆くのはよそう 草花の栄光が還らなくても 残されたものの中に あの草原の輝きや

ら離れないのは知的障がい者への虐待 ろですが。とは言え、いつもいつも頭か かれるのか、「はてさて…」と言うとこ と差別が全く無くならないと言うこと。 (ことば)です。なぜかそう思います。 講演をさせて頂くときに、よくお話 今年はどのような力を見いだしてい 今の心境になぜか寄り添ってくる詞

は明らかに違いますよね しさせていただくことなのですが、「病 気が怖い・嫌い」と「病人が怖い・嫌い」

「障がいが怖い・嫌い」と「障がい者が

ですか?それは違いますよね。『怖く』 闘っている人が『怖い』ですか?『嫌い』 すると、確かに「病気は怖いし嫌い」で か何かの病気に罹るかも知れません。 怖い・嫌い」も明らかに違うのです。 はないし『嫌い』ではないですよね。 しょう。でも、何らかの病に罹り、病と 重篤な病気であったらと悪い方に想像 誰でも生身の人間である以上、いつ

ょう。子は親の背を見て育ちます。

の方に傾いたり堕ち込んだりしないた けされてはいません。それを馴らし、悪 きり、こっちは善、あっちは悪と棲み分 本来、人が持っている優しさを歪めて が在って、その人の心の眼を曇らせ、 と言うのは、おかしくないでしょうか。 しまっているのだと私は思うのです。 です。でも、既に障がいを持っている人 を持つことは、誰だって「怖いし嫌い」 を指して、『障がい者は怖い、嫌いだ』 或いは何らかの病気や事故で「障がい」 そう感じるのは、そこに差別と偏見 人の中の善悪は渾然一体です。はっ 「障がい」も同じです。 先天的に、

> 性は、 主張をする人も現実に存在します。 施設にわざわざやって来て、理不尽な とても大切なものだと思います。 めに理性や知性が働きます。理性や知 の子どもはどういう人間に育つのでし 育むことで生まれてきます。人として 仮にその人に子どもがいた場合、そ 虫の居所でも悪いのか、障がい者の 幼い頃から豊かな感性や情緒を

がいを持つ人にとって重要な法律です て、支え合ってきた記憶は、草原の輝き 援し護る会でもあります。だからこそ であり支援者です。育成会は家族を支 見の矢面に立つのは、ほとんどが家族 族までは護ってくれません。差別や偏 の中に生き続けるでしょう。 や草花の栄光のようにキラキラと記憶 いのある子どもたちとが生きて、愛し まで、矢面に立ち続けるでしょう。 親である私たちは、この命が尽きる日 が、その障がい者を育て、支え続ける家 悲しい日があっても、私たちと障が 『虐待防止法』や『差別解消法』は障

残されたものの中に 嘆くのはよそう 力を見いだすのだ



野

淑

恵

越谷市手をつなぐ育成会 会長

草園 だ ょ لايا

日焼け止めが欠かせない季節 となりました。 今年も半年が過ぎ、早くも

来事をご紹介させていただき 今回は四月から六月までの出

B B Q

びりと好きな飲み物で休憩。 り切って道具を揃えたり、買い 食べられたりして、BBQマジ 勿論、ちょっと苦手なお野菜も を並べる係、スープを作る係と 利用者の皆さんは、前日から張 ックです。片付けの後は、のん た。大好きなお肉、焼きそばは 皆さん協力して準備をしまし 備開始‼食材を切る係、お皿等 れぞれの担当係に分かれて準 まれてフットワークも軽く、そ 出しに♪。当日はお天気にも恵 ベキューに行ってきました。 四月のお楽しみ、清水公園バ

春を満喫してきました。

ふれあいの日



参加しました。

で行われた『ふれあいの日』に 六月三日に越谷中央市民会館

こしがや希望の里体育祭

ざ出陣。皆さん、真剣な表情で 競技に挑み、応援にも力が入っ 年は優勝奪還!!を胸に秘め、い り、盛大に開催されました。今 を果たしました。 見事『合同チーム』が☆優勝☆ ていました。そして接戦の末、 今年も『希望の里さん』『おぎ の里体育祭』が行われました。 しま園さん』『千草園』が集ま 五月二六日に『こしがや希望

応援合戦力 の曲にのせ登場 『ヤングマン』

りでした。 でしたが、本番ではポンポンを 手に踊って歌って大盛り上が 練習時間があまり取れません の2曲を発表しました。 WANIMAの「やってみよう」

ン食い競走ができました。皆さ 今年も『ボンボンベーカリーさ ん、どの競技より真剣(?)で、 ん』にご協力頂き、美味しいパ 合同の運動会が行われました。 育館にて『野の花』『千草園』 六月二十二日に越谷総合体

> その他、玉入れやリレー等の競 楽しい一日となりました。 技も白熱し、笑いあり涙ありの お当てのパンを目指して一目 散にダッシュしていました。 (西間庭)

白組応援合戦



ものがかりの「ジョイフル」と

売でした。舞台発表では、いき まれ大盛況。あっという間に完 かき氷を販売し、お天気にも恵 模擬店では、アイスコーヒーと



っております麦谷宣子です。 支援を目指し頑張ります。 三月から千草園でお世話にな 宜しくお願い致します。 利用者さんの心に寄り添える



越谷市手をつなぐ育成会だより -135号 -

野の花だより

様子をお伝えします。ですね。今回は4月から6月ので、体調管理には気をつけたい暑が予想されているようなの暑が予想されているようなのうとしています。今年の夏は猛今年も早くも半分を過ぎよ



お花見」

新年度、初日の2日(月)は 新年度、初日の2日(月)は 新年度、初日の2日(月)は 新年度、初日の2日(月)は



「健康診断.

を受ける事が出来ました。 大型連休後の8日(火)は千 大型連休後の8日(火)は千

「土曜通所日」

大学でも食べやすく、味の絡みが大好きな焼きそばとチョップドサラダ (*注1)を作ってが大好きな焼きそばとチョッが大好きな焼きそばとチョッが大好きな焼きではがループに別れのででカラオケを楽しむれのでである。 (注1) チョップドサラダ (*注1) まコップドサラダ (*注1) を作っていました。メニューは皆さんにいました。メニューは皆さんが大好きな焼きでした。 (注1) を作っていました。 (注1) を加かく刻む事でスプー

す。皆さんもお試し下さい…。む等、ダイエットにおすすめでが良いので味付けも少量で済



「ふれあいの日」

お疲れ様でした。 お変れ様でした。 お変れ様でした。 かれあいの発表曲は「ヤングレた。 今回の発表曲は「ヤングレた。 また、ラスクや紅白ボマイクを握って熱唱してくれて「Y・M・C・A」を踊り、でイクを正ので、 で「Y・M・C・A」を踊り、のがで「Y・M・C・A」を踊り、のがあれば「ヤングを調してきました。 お変れ様でした。



合同運動会_

同運動会を総合体育館にて、開22日(金)は、毎年恒例の合

も無く最後まで皆さん楽しめ 決!と、云う事で趣向を凝らし 戦ですが、今回は、施設長対 昨年度から行っている応援合 当て競技を行いました。簡単な 催しました。今回、新たに「正 ます、有難うございました。 いつもお手伝い頂く方々には ていたので良かったです。また、 の圧倒的な強さに白組完敗 また、最後の勝負は選抜リレー た白熱のバトルとなりました。 競技ではありますが、皆さん右 解はどっち?」という、カード この場を借りて感謝申し上げ にて、いざ、勝負!今回は紅組 に左にと、迷われていました。 (泣)と、なりましたが、



【張ヶ谷】



◆ボランティアさん大募集◆

日 時:8月24日(金)13:00~19:30(ご都合の良い時間で結構です)

人 数:10名程度

内 容:祭りの準備・片付け・模擬店の手伝い

利用者さんの支援(一緒にお店を廻ります)

連絡先:千草園 TELO48-971-7351 担当 田中

締 切:7月31日(火)まで お待ちしております!







≪賛助会費≫

(15日) 15,000円

≪売 上≫

• ふれあいの日 128,265円

わかめ 7,500 円

・ひじき 7,000円

・ご ま 8,750円

・お 茶 7,560円

ご支援ありがとうございます

7月 8日(日) 県大会(秩父) 8月10日(金) 野の花夏まつり 8月24日(金) 千草園夏まつり



賛助会員紹介

澤田 裕二 様
中村 甫尚 様

よろしくお願いいたします

◇◆◇◆ 編集後記 **◇◆◇◆**

「梅雨は何処に」汗だくの毎日です。振り返ってみますと、今年は 春も暑かったですね。例年より2.5度も高かったそうです。この調子では 夏は連日40度超えかもしれません。暑がりの私は、熱中症予防を口実に アイスクリーム・かき氷三昧。早くも夏太りの兆しが・・・

酷暑、猛暑「半端な~い夏」 皆さま、ご自愛ください。 (猪鼻 孝子)

